
【文教厚生委員会】

議第５７号 工事請負変更契約の締結について（平田４地区統合小学校敷地造
成工事）

審査結果

○ 令和２年度９月議会で議決された「平田４地区統合小学校敷地造成工事」
の設計変更に伴う変更契約の締結について、議会の議決を求めるもの

可決に
賛成多数

陳情第３号 子どもの医療費の無償化に関する陳情
審査結果

○ 医療費の負担軽減のため、中学校卒業までの医療費の無償化を求めるもの 不採択に
賛成多数

不採択とすべき理由・意見

陳情第４号 保育料の負担軽減に関する陳情
審査結果

○ 保育料の負担軽減のため、保育料の完全無償化を求めるもの 不採択に
賛成多数

不採択とすべき理由・意見

陳情第５号 インフルエンザ予防接種費用の助成に関する陳情
審査結果

○ 予防接種費用の負担軽減のため、インフルエンザ予防接種に係る費用の助
成を求めるもの

趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

陳情第６号 夜間・休日診療の体制の充実に関する陳情
審査結果

○ 感染症の流行を抑えるとともに迅速な応急処置のため、感染症等流行期に
おける夜間・休日診療の体制の充実を求めるもの

趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

陳情第７号 病児、病後児保育施設の充実に関する陳情
審査結果

○ 長期休業を要する感染症流行期における保護者の負担軽減のため、病児、
病後児保育の充実を求めるもの

趣旨採択に
賛成多数

趣旨採択とすべき理由・意見

令和４年度（2022）第５回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

市において中学生までの医療費の無償化を実施した場合、市の財政状況においては、恒久的
な財源確保が難しいと考えられる。また、医療費の助成制度については、国や県において一
律の制度を設けることが望ましい。

市は保育料を一部負担しており、完全無償化となると新たに多額の財源が必要となり、市の
財政上厳しいと考えられる。また、自宅での保育や認可外保育所への支援等のバランスを考
えると、いくらかの自己負担は必要である。

願意は理解できるが、定期予防接種として国が行うべきである。

願意は理解できるが、市も医療事務員の増員など体制の充実に努力をしている。また、医師
不足の問題がある中において現体制を拡充することは難しいと考える。

願意については理解できるが、利用者数が見込みに達していない現状からすると、もう少し
利活用の現状把握や周知を行ったうえで施設の充実について実施すべきである。
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令和４年度（2022）第５回出雲市議会（定例会）委員会開催結果

陳情第８号 乳幼児から１８歳までの子供へのｍＲＮＡ新型コロナワクチンの
接種券配布の申し込み制導入に関する陳情

審査結果

○ 乳幼児から18歳までの子供への新型コロナワクチンの接種券配布について
は、一律配付ではなく希望者の申し込み制とすることを求めるもの

不採択に
全員賛成

不採択とすべき理由・意見

陳情第９号 加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的補助制度の創設を求める
陳情

審査結果

○ 高齢者が生活の質を保ち健やかな老年期を過ごしていくための支援策とし
て、加齢性難聴者の方の補聴器購入に対する公的補助制度の創設を求める
もの

不採択に
賛成多数

不採択とすべき理由・意見

ワクチン接種は任意であり、接種に関する情報提供の機会が必要である。また、申込制にし
た場合、接種を希望する方への負担が増える。

市町村ごとに差を設けるべきではなく、国において制度を設けるべきである。
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